

Einschulungsfeier

Dort wo Lehrer Lämpel, Meister Böck und die Witwe Bolte auftauchen, da geht's um Streiche – Bubenstreiche! Diese Wilhelm Busch Geschichten um „Max und Moritz“ wurden den neuen Erstklässlern am Tag ihrer Einschulung von den Schülern der Klasse 4b vorgespielt. Pfarrer Bürkle und Frau Wilsche-Biller gestalteten einen Einschulungsgottesdienst, bei dem es um die „passenden Schuhe in allen Lebenslagen“ ging. Der Grundschulchor unter Leitung von Andrea Fuchs untermalte die jeweiligen Programmpunkte mit heiteren Liedern im vollbesetzten Bürgersaal.



Schulleiter Armin Schatz begrüßte die Schulanfänger mit Schilderungen seiner eigenen Einschulung und hieß die 34 neuen Grundschüler herzlich willkommen. Außerdem riet er den aufgeregten Erstklässlern, sich – so wie er – bei den Schulstreichen nicht erwischen zu lassen. Die Paten aus den vierten Klassen begleiteten die Schulanfänger in ihre Klassenzimmer, wo sie von ihren Klassenlehrerinnen Frau Krüger und Frau Stordel erwartet wurden.